
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  084/2018.                                                     Em, 29 de junho de 2018. 

 
REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À AUTO VIAÇÃO 

SALINEIRA, SOLICITANDO A CONDIÇÃO DA FROTA 

DE ÔNIBUS, ASSIM COMO QUANTIDADE DE LINHAS 

A DISPOSIÇÃO, RELACIONANDO LOGRADOUROS E 

HORÁRIOS. 

 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a Auto viação 

Salineira, solicitando a condição da frota de ônibus, assim como quantidade de linhas à 

disposição, relacionando logradouros e horários. 

 

Sala das Sessões, 29 de junho de 2018. 

 

 

RICARDO MARTINS DA SILVA 

Vereador - Autor 

 

 

JUSTIFICATIVA:  
O presente Requerimento visa investigar a logística das linhas de ônibus e seus 

horários, principalmente para áreas mais distantes e carentes do nosso município. 

 


